más noble causa, como es la del entendimiento entre los pueblos, representa una notable aportación para la paz y la concordia mundiales.

La tarea que ahora se habrá de iniciar cobra, así, una singular importancia, puesto que es la primera vez que se emprende, en la historia de nuestras relaciones culturales. De ella se derivará la aprobación de intercambios específicos entre los dos países, tanto en el campo de las humanidades, a través de las visitas de profesores, investigadores y estudiantes, como mediante el mutuo envío de manifestaciones artísticas y de información sobre diversos aspectos que permitirán, a mexicanos y a canadienses, conocerse y apreciarse cada vez más cabalmente.

Como parte integrante del Tercer Mundo, México estima que estos contactos, en condiciones de igualdad
y de respeto mutuo, proporcionan un elemento de primordial
importancia en el esfuerzo por crear un nuevo orden internacional más justo y equitativo, puesto que al acercar a
los pueblos espiritualmente, coadyuvan a lograr los resultados deseados en los campos igualmente básicos de la cooperación económica y de la cooperación social.

Formulo mis más fervientes votos por el éxito de los trabajos de esta reunión. Confío en que el clima que venturosamente existe entre dos países cuyas relaciones